

## Reforma laboral se discutirá en septiembre u octubre: IP (El Financiero 25/06/10)

Reforma laboral se discutirá en septiembre u octubre: IP (El Financiero 25/06/10) Isabel Becerril Viernes, 25 de junio de 2010 El tema de sindicatos no se tocará en las negociaciones, asegura. La cúpula empresarial del país está dispuesta a aceptar que el tema de la fiscalización a sindicatos quede fuera de la negociación de la reforma a la Ley Federal del Trabajo (LFT), y asegura que para septiembre u octubre la iniciativa estará discutiéndose en el Congreso. Si se insiste en llevar ese asunto a la mesa de negociación, no habrá reforma laboral en 2010, coincidieron los presidentes del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Mario Sánchez; del Consejo Mexicano de Hombres de Negocios (CMHN), Claudio X. González, y de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), Salomón Presburger. Entrevistados por separado a la salida de la reunión de la Comisión Ejecutiva del CCE, los representantes del sector privado le manifestaron al gobierno su posición: "Nosotros sólo vamos a negociar con el sector obrero los temas que nos interesa: la capacitación, las contrataciones por hora y la movilidad de los trabajadores." Mario Sánchez Ruiz también señaló que existe el compromiso de los sectores privado y obrero de sentar a sus expertos en el tema laboral y negociar. En estas pláticas, indicó, los negociadores partirán de la propuesta de reforma a la LFT que presentó el Partido Acción Nacional, a fin de avanzar rápidamente. Los miembros del Consejo buscarán que la reforma laboral que apruebe el Congreso promueva la competitividad y productividad de las empresas y los trabajadores, apuntó. Aclaró que el tema de la transparencia sindical no se tocará en estas conversaciones. -¿Primero negociarán la reforma laboral y luego la fiscal? -El tema laboral lo estamos viendo con los sindicatos. En el aspecto fiscal hemos optado por cambiar la estrategia y la vamos a tomar no tanto por el paquete fiscal sino por el programa de presupuesto para 2012. Dijo que la reforma tributaria es más ambiciosa, por lo que su aprobación puede tardar un poco más que la de la LFT; además, hay que estar conscientes de que en la propuesta es imposible pedir que se cobre menos, porque son cada vez más los compromisos del gobierno. Consenso Claudio X. González Laporte explicó que los diputados tendrán del 8 de septiembre al 15 de noviembre para discutir otros temas que no sean presupuesto, por ejemplo. Además no "podemos dejar que todos nos volvamos unidimensionales, es decir que únicamente seamos capaces de ver un solo tema". Salomón Presburger Slovik insistió en que la propuesta del sector privado en torno a los cambios a la LFT va en el sentido de que México y las empresas sean más competitivas. Los industriales piensan que es lo primero que se tiene que buscar en esta reforma. Precisó que la iniciativa de reforma que se negocia con el sector obrero estará en manos de los diputados y senadores a más tardar en octubre. Comentó que Joaquín Gamboa Pascoe, líder de la Confederación de Trabajadores de México (CTM), e Isaías González Cuevas, dirigente de la Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos (CROC), están "muy de acuerdo" en que la productividad es el tema que debe ponerse sobre la mesa de negociaciones de la LFT. "Nosotros como industriales lo que queremos es más productividad, más flexibilidad, por lo que estoy seguro de que sí vamos a lograr una reforma laboral."